

### SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

# 435 engagés à la randonnée des 7 collines

Les responsables de l'Association sportive saint-genoise (ASSG), présidée par Reynald Jarjaval, ont organisé, dimanche 9 octobre la 38<sup>e</sup> édition de la Randonnée des sept collines. L'organisation mise en place par l'équipe de Bernard Deblois était bien huilée, les 435 marcheurs engagés ne démentiront pas tant l'accueil a été de bonne qualité. Une soixantaine de bénévoles se sont investis pour baliser, au préalable les cinq



**DÉPART.** La salle des fêtes a été le point de ralliement des marcheurs. PHOTO MICHEL VARLIETTE

circuits de 5, 11, 14, 21 et 25 kilomètres, prendre les inscriptions ou encore gérer les points de ravitaillement. Le soleil a accompagné les marcheurs tout au long de la promenade et un casse-croûte offert à l'arrivée a été apprécié. Pour mémoire, l'ASSG, forte de 80 adhérents, propose diverses activités tout au long de l'année dont le volley-ball, la danse, le badminton... Les inscriptions sont possibles toute la saison. ■